

Pressemitteilung Nr. 48

Nördlingen 27.12.2015

Spende statt Geschenke

Firma Michael Schormüller aus Ehingen spendet verzichtet auf Weihnachtsgeschenke für Kunden



*Bild: v .l.: Michael Schormüller sen., Matthias Küffner, Michael Schormüller jr.
Foto: DGM-Muskeltour e.V.*

Auch in diesem Jahr verzichtete die Firma Schormüller auf Weihnachtsgeschenke für ihre Kunden und spendete diesmal den Betrag stattdessen für die Erforschung von neuromuskulären Erkrankungen.

Das mittelständische Unternehmen aus Ehingen, welches mit rund 10 Fahrzeugen auf Baustellen von Stuttgart bis Augsburg und teilweise auch bundesweit im Bereich der Natursteine tätig ist, möchte mit dieser Spende etwas Sinnvolles unterstützen. „Seitdem eine jugendliche Verwandte unter dieser unheilbaren und fortschreitenden Krankheit leidet, wurde mir erst klar, wie viele Menschen allein in Deutschland davon betroffen und wie stark diese Menschen in ihrem Leben eingeschränkt sind.“, so der Senior-Chef Michael Schormüller. Er ist davon überzeugt, dass der Betrag in Höhe von 300€ hier sehr nutzbringend angebracht ist. „...außerdem bin ich sicher, dass unsere Kunden hierfür vollstes Verständnis haben“, so Schormüller weiter.

Als begeisterter Biker, ist Michael Schormüller sen. der Muskeltour auch durch sein Hobby sehr verbunden.

Matthias Küffner (Vorsitzender der DGM-Muskeltour), selbst von einer Muskelkrankheit betroffen, bedankte sich für das Engagement des Unternehmers.

Weitere Informationen unter: www.dgm-muskeltour.de